## VIDA NACIONAL

15 de Enero-15 de Febrero

Cambio ministerial. —Enero se cerró c'on un sorpresivo cambio ministerial. El día 27, el Dr. Alfonso Mejía fué nombrado Gobernador del Distrito Federal, dejando al General Elbano Mibelli el Ministerio de Agricultura y Cría.

Ni oficial ni oficiosamente se ha dado explicación de este cambio ministerial, que ha traído por consecuencia conforme a una desgraciada tradición — la renovación de buena parte del personal administrativo de ambos despachos.

CONTINUISMO — Firmado por las Directivas de la UNE, de la FEV y de un grupo representativo del sector independiente de la Universidad, apareció en la Prensa un documento en que los estudiantes se declaraban contra la teoría jurídica de que el mandato del Presidente López Contreras debe alargarse legalmente hasta los siete años.

Esta actitud estudiantil ha sorprendido tanto más, cuanto que los primeros firmantes del documento son los miembros del nucleo directivo de la Unión Nacional Estudiantil.

Parece, sin embargo que la determinación de la UNE no ha sido impremeditada; ya que ha reafirmado su posición en varios artículos de su órgano semanal de prensa, OS NUEVOS DIPUTADOS. —

A principios de febrero se ha conocido ya la lista definitiva de los nuevos Diputados al Congreso Nacional

Distrito Federal. — Principales: Dr. Inocente Palacios, Br. Gustavo González Cabrera, Dr. Germán Suárez Flamerich y Dr. Luis Beltrán Prieto.

Suplentes Dr. G. Villalobos, J. Antonio Marturet, Ismael Puerta Flores y Rogelio Valladares.

Estado Anzoátegui.— Principales: Dr. Francisco Rojas; Dr. Pedro Cruz Bajares.

Suplentes: Dr. Aurelio Arreaza; Dr. Rafael Adriani.

Estado Apure. — Principal: Pedro Esté Sánchez.

Suplente: J. M. Fuentes Gily.

Estado Aragua. — Principales: Dr. Rosendo Lozada Hernández; Santiago Alfonso Valero.

Suplentes: Alfonso Olmo, Dr. Carlos Paradizi.

Estado Bolívar. — Principales: Dr. Ovidio Pérez Agreda; Carlos Miguel Rosales.

Suplentes: Pedro Unshelm Siegert; Br. Raimundo García Mogollón.

Estado Barinas. — Principal: Argenis Román.

Suplente: Isilio Febres Cordero. Estado Carabobo. — Principales: Carlos Navas Espínola; Dr. Adolfo Prince Lara; Dr. Julio Iribarren Borges.

Suplentes: Dr. Lorenzo Araujo Eca-

EN LOS DISCOS COLUMBIA (EL DISCO DE CALIDAD) ENCONTRARA USTED TODO

LO QUE DESEE EN LA BUENA MUSICA ASI COMO TAMBIEN EN LA MUSICA

POPULAR

DISTRIBUIDORES DE COLUMBIA PARA VENEZUELA

## Corporación Venezolana

Esquina de Santa Teresa

Teléfonos: 6605 y 5134

RADIOFONOGRAFO PHILCO CON DISCOS COLUMBIA — LA COMBINACION IDEAL

## jAtención! jAtención! jAtención!

Una agradable sorpresa para usted.

CONSUMA AZUCAR

## "SANTA EPIFANIA"

Es la mejor calidad. Pídala por el TELEFONO 20:698 y se convencerá.

Pichincha a Boyacá Nº 146

No lo olvide. TELEFONO: 20.698

CARACAS

rri; Torcuato Manzo Núñez; Dr. Enrique José Gramko.

Estado Cojedes. — Principal: César Fernández.

Suplente: Julio Laurencio Silva Montenegro.

Estado Falcón. — Principales: Tomás Marsal, Dr. F. López Sierra; Dr. Julio Diez.

Suplentes: Gral. José León Márquez; Germán Rothe; Dr. Carlos Hernández Bitter.

Estado Guárico. — Principales: Dr. Alfonso Espinosa; Dr. Julio de Armas. Suplentes: Dr. José Manuel Hernández Ron; Dr. R. Hernández Rodríguez.

Estado Lara. — Principales: José Tamayo Pérez; Teolindo Jiménez.

Suplentes: José Francisco González; Ramón José Alvarez.

Estado Mérida. — Principales: Dr. Carlos Enrique Aranguren; Ramón Corredor Tancredi.

Suplentes: Dr. H. M. Ramírez, Dr. P. M. Quintero.

Estado Miranda. — Principales: René Medina; Dr. Teófilo Moros; Clemente Ortega, hijol

Suplentes: Eduardo Galarraga y Estanislao Sifontes.

Estado Monagas. — Principal: Dr. J. Ramírez Rausseo.

Suplente: Cruz Peraza.

Estado Nueva Esparta. — Principal: Dr. Ramón Valery Maza.

Suplente: Dr. Horacio Bianchi.

Estado Portuguesa. — Principal: Dr. F. S. Angulo Ariza.

Suplente: Br. R. Rodríguez Ortiz.

Estado Sucre. — Principales: Dr. José Salazar Domínguez; Dr. Diego Carbonell; Eleazar Morrison; Napoleón Graziani.

Suplentes: Br. Alberto Sanabria, Dr. Juan Otahola Rogliani; Alberto Boschetti; Juan Jacobo Rausseo.

Estado Táchira. — Principales: Antonio Angarita, Dr. Antonio Pulido Villafañe; Dr. Luis Eduardo Santos S.

Suplentes: Luis Eduardo Montilla; Ernesto Branger S.; Dr. José Domingo Colmenares Vivas.

Estado Trujillo. — Principales: Dr. José Nicomedes Rivas; Dr. Numa Quevedo; Dr. J. M. Rosales Aranguren.

Estado Yaracuy. — Principales: Dr. Rafael Caldera Rodríguez; Dr. Manuel Vicente Tinoco.

Suplentes: José Ramón Rovati; Jacobo Fermín Salas.

Estado Zulia. — Principales: Octavio

Rafael Neri; Dr. Federico Scholloeter; Br. Ovelio Olivares; Dr. Carlos Ramirez Mac Gregor.

Suplentes Dr. Leonidas Guijarro; Dr. Adolfo D'Empaire, Dr. Rafael Chacín; David Montiel Catalán; Dr. Marcelino Pulgar.

El Procurador de la Nación ha elevado demanda de nulidad de la elección del Dr. Inocente Palacios y el Br. Gustavo González Cabrera, ante la Corte Federal y de Casación, por considerarlos afiliados al Partido Comunista, legalmente proscrito en Venezuela.

RETORNO DE ROMULO BETANCOURT.— El acontimiento culminante de la primera semana de Febrero fué el retorno a la patria del joven lider izquierdista, Rómulo Betancourt. Fué recibido en La Guaira por
un grupo de entusiastas correligionarios.

Se ignora en concreto la actual posición política de Rómulo Betancourt, que oscila entre el comunismo y el socialismo.

Con su regreso a la Patria han vuelto a reunirse en Venezuela los principales motores de las agitaciones populares de 1936. Algunos ocupan puestos oficiales. Su actitud actual es sumamente morigerada y prudente. Hay quienes afirman que su táctica—mucho más sabia y prudente que la de 1936—es apoderarse de los resortes del Ministerio de Educación Nacional.

Las revoluciones modernas se incuban en los Ministerios de Educación y las realizan los maestros y los sargentos;

POMULO GALLEGOS, CANDIDA-TO PRESIDENCIAL.—Un grupo de ciudadanos de San Fernanlo de Apure ha lanzado en la prensa la candidatura del novelista Rómulo Gallegos para le Presidencia de la República en el próximo período. Gallegos—en declaraciones publicalas en "El Universal"—ha aceptado la candidatura. Se esperan nuevas adhesiones de diferentes ciudades de la República.

La candidatura de Rómulo Gallegos cuenta con escasas probabilidades de éxito, dada la constitución de las Cámaras. Pero en todo caso se cree que aunará los votos de los sectores izquierdistas.

Entre tanto se ignora totalmente el candidato del sector derechista.